



Feria de Abril: una fiesta andaluza de color y pasión

La Feria de Abril de Sevilla es una celebración anual que cautiva los corazones de aquellos que tienen el privilegio de vivirla. Este artículo te llevará de viaje a través de esta fiesta única en el mundo.

La **Feria de Abril de Sevilla** es uno de los eventos culturales más destacados de España y un verdadero tesoro de la región andaluza. Cada año, si pasas por Sevilla durante la última semana de abril o a principios de mayo, verás como la ciudad se llena de vida, colores y música para celebrar esta festividad que atrae a visitantes de todo el mundo.

Los orígenes de la Feria de Abril se remontan al siglo XIX cuando tenía un **carácter ganadero y agrícola**, pero con el tiempo se ha transformado en una verdadera fiesta que reúne a personas de todas las edades.

Suele comenzar dos semanas después de la Semana Santa y su epicentro es el "**Real de la Feria**", un recinto ferial donde cada año se montan cientos de casetas para celebrar esta fiesta. Estas casetas (normalmente privadas) son el alma de la feria: dentro de ellas se baila, se bebe, se come y se canta. Diferentes en tamaño y diseño en el exterior, cuando llegan los sevillanos las casetas se llenan de colores también en el interior.

De hecho, una de las características más icónicas de la Feria de Abril es la vestimenta tradicional: el "**traje de flamenca**".

Los trajes de las mujeres con volantes, flores y peinetas son indiscutiblemente el centro de atención, pero los hombres no se quedan atrás en cuanto a elegancia, en la Feria de Abril los hombres suelen ir vestidos con traje de chaqueta y alguna corbata colorida.

Si decides hacer una escapada a la Feria de Abril te vas a encontrar con calles tan llenas de colores, personas y música, que podrías tener la sensación de encontrarte **en otra época**, pero mantén los ojos bien abiertos cuando cruces la calle, no hay peligro con los coches, pero... ¡podría atropellarte un carruaje! Sí, como decía es como viajar a otra época.

El ritmo que marca el compás de la Feria de Abril es sin duda el flamenco. Durante toda la semana, las casetas ofrecen espectáculos de baile flamenco y música en vivo. Y después de tanto bailar y cantar... ¡Llega la hora de comer! La Feria de Abril también es una **fiesta gastronómica**: en las casetas podrás comer todos los platos tradicionales andaluces, como paella, pescaito frito, salmorejo y tapas de todo tipo acompañadas por el famoso "**Rebujito**", una bebida hecha a base de manzanilla (un vino blanco español) y refresco, que ayuda a pasar el calor de Sevilla en esos días.

La Feria de Abril es una muestra viva de la riqueza cultural de **Andalucía** y de la hospitalidad de su gente: los sevillanos abren sus corazones y sus casetas para compartir su alegría con todos los visitantes. Si tienes la oportunidad de visitar Sevilla durante este periodo, ¡no te la pierdas! Es una fiesta que te sumergirá en la historia, la tradición y la alegría de España. ¡Será una experiencia que recordarás para siempre!

L'AUTRICE

Alba di Egness, madrelingua spagnola, laureata in economia e con un master in marketing, si trasferisce in Italia nel 2016 e si specializza nell'insegnamento dello spagnolo per studenti di madrelingua italiana. Content creator e Fondatrice dell'Accademia Egness, la prima scuola online di spagnolo per italiani.

[YouTube](#)
[Facebook](#)
[Instagram](#)